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Beginn 18:35 Uhr

Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Tagesordnung wurde an alle Mitglieder rechtzeitig versendet. Die Fachschaftsvertretung ist
auf dieser Sitzung mit 9 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

Vorstellung Sitzungskommunikation

Wie in der letzten Sitzung besprochen, übernimmt Stephan auf dieser Sitzung die Sitzungsleitung
und erklärt vorerst die wichtigen Handzeichen für die Sitzungskommunikation.

Protokolle

Das Protokoll vom 03.12.2018 wurde mit redaktionellen Änderungen mit 7 Ja-Stimmen und 2
Enthaltungen angenommen.

Berichte

Referate

Technik und Altklausuren

Linus Barkow berichtet, dass im Drucker in der FS-Lounge ein neuer Toner eingesetzt wurde
und der Drucker somit wieder betriebsbereit ist. Die Entsorgung vom alten Toner wird von ihm
übernommen. Ein Ersatztoner wurde bereits von AStA bestellt.

Veranstaltungen

Stephan berichtet von der Plätzchenbörse. Es nahmen nur wenige Studierende daran teil, ent-
sprechend gab es zu viel Glühwein. In Zukunft sollen allerdings neben Glühwein keine normalen
Getränke ausgegeben werden.
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Kristin berichtet, dass das Organisationsteam der Student Lecture ein Treffen hatte, in dem ein
erster Termin für die Veranstaltung bestimmt wurde. Die Student Lecture soll am 13.06.2019
stattfinden, alternativ wurde der 25.05.2019 bestimmt.

andere Gremien

SA Lehre

Die Bauarbeiten an der Bibliothek verzögern sich um 2 bis 3 Monate.

FS Psy

Der Winterball kann wie geplant stattfinden. Der Studiengang Psychologie hat eine neue Stu-
diengangsleitung.

Lars und Felix treten der Sitzung um 19:00 Uhr bei.

Veranstaltungen

Feuerzangenbowle

Lars berichtet von der Feuerzangenbowle. Diese war wie auch in den letzten Jahren sehr gut
besucht. Es wird ein Meinungsbild darüber gemacht, ob die Veranstaltung wieder im Audimax-
Gebäude stattfinden soll. Mit 6 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und 6 Enthaltungen wird überlegt,
diese auch aufgrund der einfacheren Organisation wieder dort stattfinden zu lassen.

Es kommen mehrere Fragen und auffallende Punkte in der Runde auf.

Da der Erlös durch den Verkauf der Getränke und Waffeln gespendet wird, wird angemerkt, dass
die Preise auf Spendenbasis zu hoch waren. Zudem war den meisten Mitglieder nicht klar, an
welche Organisationen die Spenden gehen sollen, da dies nur unter dem Organisationsteam der
Feuerzangenbowle beschlossen wurde. Lars erklärt, dass die Preise aus den Vorjahren genommen
wurden und dass die Einnahmen an den Tierschutz und Menschenschutz gerecht aufgeteilt wer-
den sollen. Da es sich aber um eine relativ hohe Summe handelt, wird gewünscht, in Zukunft
demokratisch unter den Fachschaftsmitgliedern der beteiligten Fachschaften darüber abzustim-
men, an welche Organisationen das Geld geht.

Es wird angemerkt, dass die Barriere zwischen Getränken/Waffeln und Film im Audimax zu
groß sei und das überlegt werden soll, den Verkauf bzw. einen Teil des Verkaufs (beispielsweise
den Waffelverkauf) in den Saal zu verlegen.

Eine ausführliche Dokumentation wird ins Redmine bereitgestellt.
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Waffle & Büffel Monday

Ole berichtet vom Waffle & Büffel Monday. Er merkt an, dass obwohl sich genug Mitglieder
als Helfer gemeldet haben, nur wenige beim Aufbau mitgeholfen haben. Die Veranstaltung war
wieder gut besucht.

Die Frage, ob die Veranstaltung in Zukunft wieder stattfinden soll, steht im Raum und wird
unter der Fachschaftsvertretung ausführlich diskutiert. Es sollen organisatorische Änderungen
vorgenommen werden wie beispielsweise die Einführung einer Helferliste. Das entsprechende Mei-
nungsbild ergibt 4 Ja-Stimmen und 11 Enthaltungen.

Mathe-Lernwochenende

Michael erklärt das Konzept und den Ablauf des Lernwochenendes. Er stellt 120efür Verpflegung
und Tutorengeschenke zur Abstimmung. Die Abstimmung wurde einstimmig angenommen. Es
werden Helfer benötigt (Brote schmieren) und eine entsprechende Einladung an Studierende und
Tutoren wird noch versendet.

Reakkreditierung MI

Linus Barkow berichtet über die Reakkreditierung des Studiengangs Medizinische Informatik.
Es wurden mehrere Änderungen des Bachelor- und Masterstudiengangs vorgenommen. Unter
anderem soll es einen fächerübergreifenden Wahlkatalog geben und der Masterstudiengang soll
mit weiteren Vertiefungsfächern angereichert werden. Der Reakkreditierungsprozess ist noch in
Arbeit.

Sonstiges

Frühjahrsputz

Isabella und Fabian haben in der letzten Dezemberwoche vor Ferienbeginn alle Unterlagen, Ge-
tränke, etc. aus dem Kellerabteil der FS-Lounge geholt. Zusammen mit der FS ANT soll nun
in der FS-Lounge aufgeräumt werden, da die Räumlichkeiten unter allen Fachschaften aufgeteilt
werden sollen.

Einladungen zu Veranstaltungen

Linus Barkow macht darauf aufmerksam, dass bei Einladungen zu Veranstaltungen die Fachschafts-
Mailadresse oder eine entsprechende Mailadresse für die jeweilige Veranstaltung genutzt werden
sollte.
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Linus Barkow verlässt die Sitzung um 19:39 Uhr.

Fazit: Neue Sitzungskommunikation

Am Ende der Sitzung werden positive und negative Punkte der geänderten Sitzungsführung
besprochen:

Positiv

• Der Seminarraum bietet eine hellere Atmosphäre.

• Die Tagesordnung kann über den Beamer ausgestrahlt werden.

• Moderation war strikter und wirkte geordneter.

Negativ

• Für manche ist die FS-Lounge gemütlicher.

• Zu viele Gesten (es wurden nur wenige davon wirklich eingesetzt).

• Die Sitzordnung war für die Kommunikation ungeeignet.

Ein Meinungsbild mit 6 Ja-Stimmen, 5 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen ergibt, dass die nächs-
te Sitzung in der FS-Lounge stattfinden wird.

Um eine entsprechende Raumbuchung durchführen zu können, soll in Zukunft eine ungefähre
Abschätzung der Sitzungslänge bzw. der Themen durch die Tagesordnung durchgeführt werden.
Deshalb wird darum gebeten, dass Themen für die Sitzung frühzeitig an den Vorsitz mitgeteilt
werden sollen. Abzusehende größere Sitzungen sollen dementsprechend organisiert werden.

Dominik verlässt die Sitzung um 19:58 Uhr.

Sitzung anderer Gremien

FS Psy: 09.01 -> Isabella
FS ANT: 10.01 -> Lars
StuPa: 09.01 -> Florian

Gremienwebseite

Lars stellt das Konzept der übergreifenden Gremienwebseite vor. Ein Meinungsbild mit 11 Ja-
Stimmen und 2 Enthaltungen ergibt, dass die Gremienwebseite auf Seiten der Fachschaftsvertre-
tung erstellt werden kann.
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nächste Sitzung: Montag, den 21.01.2019 um 18:30 Uhr
Protokollantin: Kristin Haßelbusch

Ende 20:19 Uhr
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